

Folio 17

Buenas tardes, mi nombre es Rufina. Busco a mi hijo que desapareció en Veracruz el 6 de agosto del 2016. Él salió a trabajar. Él se dedica a traslados de automóviles. Salió de la Ciudad de México rumbo al Seco. Entregó su unidad y de se trasladó al parecer a Tierra Blanca. Se comunicó con sus compañeros de trabajo. El traslado. Y les pidió que le consiguiera un ride para regresar a México. Porque él ya no regresaba con unidad. Entonces hubo un compañero que le ofreció conseguirle un ride, apodado “El Flaco de Oro”. Yo no sé cómo se llame. Pero ese es su apodo. Le ofreció el ride, pero que tenía que salir de Coatzacoalcos, entonces él se ofreció pasar a recogerlo a Tierra Blanca y llevárselo a Coatzacoalcos para que él saliera y posteriormente subiera a abordar la unidad.

Cuando él abordó la unidad, el conductor ya llevaba dos personas más. Que no pertenecen a traslados ni mi hijo los conocía. Días después, se comunicó por radio con sus compañeros, que según iban cruzando el brinco La Esperanza. Resulta que después hay otra versión. Qué dicen que es la última vez que fue visto fue en el café Blum que esta esquina con Sayula de Alemán y Veracruz. Que fue la última vez que fue visto nada más y testigos porque los meseros de ahí aseguran que sí, que mi hijo estuvo en ese café, pero que él no entró al establecimiento. Que dentro del establecimiento había en una mesa una mujer con dos jóvenes y que entró un hombre y les dijo que atendieran a su esposa. Que le sirvieran lo que ella pidiera. Y nomás dijo esto y se volvió a salir.

Después los meseros aseguran que ellos ya no vieron a qué hora la señora abandonó el establecimiento, que para esto, porque dicen que supuestamente no había pagado la que había consumido. Y eso fue la última vez que salieron. El ahora sí que el fiscal. Mi hija le dijo la versión del Brinco la esperanza. Pero el fiscal le dijo que era conveniente mejor decir que la última vez que había sido visto había sido saliendo del café en Veracruz. Son dos versiones no sé yo cuál sea la real. Pero así sucedieron las cosas. Del transcurso como de siete a nueve de la noche fue cuando ya nosotros ya no pudimos tener comunicación con él. Le enviamos. mensajes y ya no le llegaban, salían los mensajes de nuestros celulares, pero ya no le llegaban a él. Yo no sabía nada porque yo había viajado a México, me habían contratado para cuidar a una señora que le estaban haciendo quimios, porque estaba enferma de cáncer. Entonces me pidió su familia que la acompañara a México para que ella fuera conmigo, más bien que fuera con ella a acompañarla a hacer sus quimios y yo estaba yo en esa fecha estaba yo en la Ciudad de México. Mi hija me mandó mensajes de WhatsApp preguntándome si mi hijo se había comunicado conmigo. Y yo le dije “no, no se ha comunicado conmigo”. Eso fue el mero 26, el 27 me vuelve a mandar un WhatsApp y me vuelve a preguntar y le digo “no, no se ha comunicado conmigo” y yo le pregunto “¿por qué?”, me dice “no, es que es que yo le he marcado y le he mandado un WhatsApp y no me contesta, su celular no responde, no le llegan los mensajes y no contesta las llamadas”. Le digo “ah” y ya entonces yo el domingo viajo ya de regreso ya volvemos con la paciente para la ciudad de Xalapa. Y en la

madrugada recibo un WhatsApp, que me mandan mis hijas. Mi hija la de Xalapa me manda un WhatsApp diciéndome que mi hija de México venía venía para acá. Tratantes a lo de la desaparición, supuesta desaparición de mi hijo, que porque no lo encontraba y porque no respondía. Pues que ella ya había hecho una denuncia y que había sido llamada para que se presentará a la ciudad de Veracruz que ahí estaba otro caso similar. Estaban yo creo, estaban denunciando en ese momento la desaparición del conductor del automóvil donde iba mi hijo. Y le hace trasladarse, ella llegó a Xalapa y se fue mi otra hija con ella. Yo me quedé a cuidar a mis nietos aquí en Xalapa. Ellas se fueron y mi hija la de Xalapa hizo la denuncia en Veracruz y ya. Se presentó la denuncia hace ahora sí que se pidió ahí, que ahora sí que investigan la sábana de llamadas porque para saber con quién se había comunicado a cuál habría sido la última comunicación que había tenido. Sin resultado alguno porque la mentada sábana de llamadas no fue realizada. Investigaron las cámaras y todo eso y las personas encargadas de eso dijeron que como a los tres días de que la cámara lo grabado en tres días se borraba y que ya no se sabía cuántos. Entonces la verdad yo ya no sé ni qué pensar. Las autoridades no responden. No hacen su trabajo.